

ANFRAGE von Thomas Wirth (GLP, Hombrechtikon), Cornelia Keller (BDP, Gossau) und Barbara Schaffner (GLP, Otelfingen)

betreffend PV-Anlage auf Laborgebäude Reidbach

Der Kantonsrat forderte in der Debatte für die Genehmigung des Mieterausbaus des Laborgebäudes der ZHAW im Campus Reidbach die Erstellung einer PV-Anlage zur Deckung des eigenen Strombedarfs. Diese sollte realisiert werden, sofern die Bewilligungsfähigkeit und die Wirtschaftlichkeit gegeben sind.

Die PV-Anlage soll nun nicht Bestandteil der ausgestellten Baubewilligung sein. Daher stellen wir folgende Fragen:

1. Stimmt es, dass keine PV-Anlage realisiert wird?
2. Welche Varianten der PV-Anlage wurden geprüft und wie sah die Wirtschaftlichkeit dieser Varianten aus?
3. Aus welchen Gründen wird die PV-Anlage nicht realisiert?
4. Falls die Bewilligungsfähigkeit nicht gegeben war: Woran scheiterte die Bewilligungsfähigkeit?
5. Wie müssten die gesetzlichen Rahmenbedingungen angepasst werden, damit solche Anlagen zukünftig bewilligungsfähig sind?